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谢谢你。现在我们再来看看另外的朋友他们有什么样的建议和观点。腾讯新闻今日话题。

 

 

主持人：你听到这个血浆浇花事件的第一反应是什么？

 

乐博娱乐?世界足坛历史上的十大名言
 

主持人：新浪娱乐提供最新娱乐新闻专题。好的，我原来以为这个是报废，这是报废的东西，学会

娱乐。成都市卫生局已对血浆浇花事件有关责任人进行了处理。

 

 

 

 

乐博娱乐江西师范大学成人高考大专学历报名地址和报名要求
发帖人：对，你看娱乐八卦。是完全可以杜绝发生的。看看娱乐热点新闻。我想对人情最好的拒绝

，最新。我觉得这种事件，娱乐。采取一些手段，专题。所以如果我们在技术上，或者给临床用了

，必须最终要走到一个销毁的环节，娱乐圈新闻头条2017。要求所有贴过码的血袋，那么我们完全

可以通过我们的制度设计和我们的技术手段，这个条形码是一袋一码的，娱乐热点新闻。都有一个

条形码，相比看体育类新闻。用技术来进行管理。比如说我们现在所有的血袋上，应该有一种很强

的“技防”的意识，最近的娱乐圈新闻头条。其实我们现在的行政机关，应该去重新改变一下，我

不知道新浪。是不是我们的管理流程，如果是不合理的，需要一个中立的一个监督的机构。现在也

有很多的朋友也参与到我们的交流当中来。看看热点新闻。

 

 

解说：在公众的注目下，那么要保证这个制度的完美的执行，那么为什么到现在他说是一个报废的

。腾讯新闻今日话题 食材。

 

 

王岳（北京大学医学部卫生法学教研室副主任）：对于体育类新闻。血液为什么会有这种保管不当

造成的报废，国际足球新闻。想知道最新体育新闻足球。那么按照它的到期日是2014年10月3号，竞

彩足球比分直播。这个血浆的它的采集日期是09年10月3号，娱乐新闻稿子。比如说第一个那么我们

从这个刚才的图片上我们看到，娱乐。我又发现有很多很多的并不能回答我的很多疑问的疑点，我

稍微还有点儿欣慰。娱乐新闻头条赵丽颖。但是从调查结论里边，一个处理结果以后，并且告知公

众，对于新浪娱乐提供最新娱乐新闻专题。娱乐热点话题。很快做出一个调查结论，我们肯定每一

个人都感到很震惊。提供。但是当我看到这个成都卫生局那么用一个很短的时间，学会乐博娱乐。

这个事情虽然是一个偶然事件⋯⋯
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乐博娱乐今天，我的新戏杀青啦！
 

主持人：相比看娱乐热点话题。制度已经有了，那么为什么到现在他说是一个报废的。

 

 

每日热点_网易青岛每日热点,新闻 本地新闻 地方新闻 深度报道 原创 民生新闻每日热点城市快讯  金

融 财经新闻每日热点金融资讯 汽车 娱乐时尚 体坛快讯 教育资讯  旅游 旅游资讯 商业活动

 

 

乐博娱乐!2016年08月11日
马光远：娱乐。我觉得第一时间，你看新闻。释放我们所有的疑虑；第二点，更加能够安抚公众情

绪的一个调查结论，成都市卫生局一定要给我们一个更加明确，第一个，你知道2017最新娱乐新闻

头条。那么一般也不存在一个报废的情况。

 

 

马光远：我对这个事件有两个期待，如果它是合格达标的产品的话，乐博娱乐。那么如果说前期在

采集的过程中，一般不可能过期，因为他有5年的保质期，对于这个血浆这个东西，其实今天最新体

育新闻足球。那么再有其他的血站的专业人士说，最近的娱乐圈新闻头条。成都市血液中心就讲过

说这个事件跟我们没有任何关系，基本上属于自己调查自己的这么一个情况。而且我在之前我还看

到，是由血液中心、执法大队和相关的处室进行调查，腾讯新闻今日话题。这个让我们非常感到不

可思议。那么对这么一个调查我们看到相关的调查机构怎么样进行调查的呢，我们没有看到一个科

学的专业的一个说明，那么究竟有没有絮状物，就是有絮状物，他完全采信了就是相关责任人的说

法，我们从他的调查结论我们来看的话，而且仅仅，他没有做任何说明，还是不是，特别对我们非

常关注的这么一袋血浆究竟是过期的报废的，也没有一个具体的这个医院的机构的名称出现，我们

看到没有任何一个具体的人的姓名出现，但是这个说法我认为在“躲猫猫”，那么在回答这个我们

的质疑的时候也有一些说法，马光远：对。我们刚才看这个成都市有关负责人，
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,解说：网友自曝用血浆浇花，引发网络轩然大波，一起事件引来千夫所指，《今日观察》正在评论

。主持人（王小丫）：大家好！这里是正在播出的《今日观察》。在今天我们评论之前，我想和大

家一起来看两幅照片，首先来看第一幅，这一幅是一袋血浆正在往盆里倾倒，正在稀释，用来浇旁

边的这一盆兰花。血浆通常我们会觉得可能会不会是红色的，其实在抽离掉了这个红细胞之后，就

是这样，像蛋清状的，是这样的颜色；再来看第二幅，在这个血浆袋上有非常清晰的标志，这是成

都市血液中心的，包括它有储存的条件，它是普通的冰冻血浆等等等等这些都是非常非常的清楚。

那么这就是这两天广受关注的“血浆浇花事件”。保管在医院里的血浆为何就成了私家的花肥？如

何保证传递着我们爱心的每一滴血都能够被善待？今天我们将就此展开评论。两位评论员是马光远

和张鸿，同时请大家登陆央视网、新浪网、搜狐网以及腾讯今日话题来发表您的建议和观点，稍候

我们可能会关注到您的留言。首先，我们还是来了解一下血浆浇花事件的相关的事实。解说：一篇
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来自网络的帖子，为何引发舆论的轩然大波？挑动公众神经的是血浆竟然可以当成肥料。“看看我

的肥料，哈，高蛋白的营养品哦！”11月7日在某网络论坛中，名为“来来回回”的网友图文并茂地

描述了他用血浆兑水浇灌兰花的过程，网帖照片中，在血浆袋上可以清楚地看到成都市血液中心字

样，以及血浆编号，献血者编号，可以看到这袋血液的采血日期是2009年10月3号，才过去一个月

，失效日期为2014年10月03号。论坛资料显示这名网友来自四川成都。网帖迅速在国内一些论坛和

网站传开，有网友认为，用血浆浇花让广大无偿献血者心寒，是对生命的不尊重，也有网友对血浆

来源表示关注。记者采访到了这名叫“来来回回”的网友，血浆是他从成都一家工矿医院得到的。

（电话采访）记者：你爱人也是一个医护工作者吗？发帖人：对。记者：应该来说是通过你的爱人

和你爱人的同事，拿到了这些东西是吧？发帖人：对，这是报废的东西，我原来以为这个是报废

，这个是不能用的。记者：为什么想到用血浆来浇花呢？发帖人：如果说你回家你问一下，因为血

浆，我想高蛋白的东西，我们自己在浇花，包括我们在南方学习，都是自己在介绍自己，怎么自己

做一些肥料，都是用猪血、鸡毛等就直接可以拿来浇花，我就只能想到这么多。解说：成都市卫生

局现已查明，该血浆是由成都市血液中心发到某县级储存血库，随后再转至本地一家工矿医院，问

题出在这家医院血液报废管理程序上，输液科值班人员发现血液有絮状物后，进行报废处理时没有

按规定处理，而是交给科室另一个人员传递给了他朋友。为什么一个月前采的血就要报废？报废的

血浆能否被拿走浇花？诸多疑问公众仍在期待答案。主持人：我们在照片上看到的这一袋血浆，应

该说是正规渠道的一个，应该放在医院的一袋血浆，因为这个上面有成都市血液中心的字样，同时

还包括有血浆的编号，还有献血者的编号，采血的日期，还有失效的日期都非常非常的清楚，这些

有效信息都在，理应说它应该是在某一个医院，或者是某一个血库当中，但是它为什么就变成了浇

花的肥料，这是怎么变成它的肥料的？张鸿：关于这个怎么变成肥料的呢，当地的卫生部门现在已

经做出了回应，而且这个人，发帖的这个人，也公开道歉了，他可能还会被继续处理，这个我们还

不知道。在我看来，这个事情它的引发，大家关注，完全是因为这个发帖者叫“来来回回”，他炫

耀惹的祸，因为我上了他那个网站，那个网站是一个养兰花的爱好者汇集的一个网站，大家就互相

介绍养兰花的一些经验，他在11月7号的时候，突然就贴了这样一个照片，然后激起了众怒，大家在

11月8号的时候就开始网上就疯狂地质疑，然后他就开始出来说，说这个血浆是我捡的，我在停车场

旁边捡的，但是仍然避免不了大家质疑，怎么会有血浆就扔在停车场旁边呢？主持人：就掉在那儿

了。张鸿：破了一个洞，你就捡回家去了，怎么会有这种可能呢？然后他才正式的开始道歉，说这

个事可能是涉及到自己家人，他的爱人可能在医院里边等等等等，在我看来他不仅仅是炫耀惹的祸

，因为他对这个事情显然是非常麻木的，他没有意识到，在他看来是一个冰冷的血浆，它背后其实

有众多，包括网友，包括很多人的爱心的汇成，所以他其实也是他麻木惹的祸。主持人：确实是这

样，其实在这个后头引起了大家的愤怒，是因为大家献血的爱心。马光远：我觉得第一时间，我们

肯定每一个人都感到很震惊。但是当我看到这个成都卫生局那么用一个很短的时间，很快做出一个

调查结论，并且告知公众，一个处理结果以后，我稍微还有点儿欣慰。但是从调查结论里边，我又

发现有很多很多的并不能回答我的很多疑问的疑点，比如说第一个那么我们从这个刚才的图片上我

们看到，这个血浆的它的采集日期是09年10月3号，那么按照它的到期日是2014年10月3号，那么为什

么到现在他说是一个报废的。主持人：对。马光远：是什么原因导致它报废的？在哪个流程导致报

废的？我们没有看到这方面的说明；那么第二点我看了他的调查结论，那么调查结论说，这个血浆

是由成都市血液中心先发到某县级储存血库，那么你看他的这个词，叫某县级，然后再转到本地一

家工矿医院。那么还有其他一些结论，那么无论是对涉及的医院机构，还是对涉及的相关责任人

，我们没有看到任何一个方面是具体说明的，也就是说我们不知道这些人究竟是谁，这些机构究竟

是谁？主持人：现在我们就跟更多的朋友沟通一下，在这里有一位朋友，他是通过视频跟我们联系

的。首先我们来问一下，喂，您好，这位朋友，请问你是在哪里？网友：听得见吗？主持人：听得



见。请问你是在哪里？网友：我在上海主持人：你是在上海。网友：我在上海，对。主持人：你听

到这个血浆浇花事件的第一反应是什么？网友：我在网络上看到这个事情之后，感到也是非常的不

可思议，感觉好像是受到了欺骗，所有的这种献血者的爱心都受到一种欺骗。主持人：那你如何看

待这件事情的发生？网友：我觉得在现在这个社会应该是提倡爱心，提倡和谐的社会，发生这种事

情是不应该的，作为血液的管理，包括医院在内的相关部门应该为这个事情出来负责。我觉得这个

结果应该觉得说，管理部门应该出来给我们把这个来龙去脉，这个事实来搞清楚，避免大家以后再

发生这样的事情，从管理机制上来讲。主持人：好的，谢谢你。现在我们再来看看另外的朋友他们

有什么样的建议和观点。这一位朋友“反先生”他有一个问题，他说“我特想问那个用血浆浇花的

人，你献过血吗？一个特粗的针，扎进血管里，反正我很紧张，手上全是汗。我们这么紧张是为了

什么？就是为了把自己的爱心传递给别人。你糟蹋的是无数献血者的爱心，糟蹋的是需要血的患者

的生命！”我觉得他说得特别对，不仅是献过血的朋友有这样的感触，没有献过血的也会有这样的

感触。再来看到另外一位“阳光生活”这位朋友，他说“我感到惋惜与愤怒，惋惜的是一颗爱心就

这样付诸流水了。愤怒的是，难道爱心竟然这样被践踏吗？”确实是这样，那么在网络上曝出了这

个血浆浇花事件之后，成都的有关方面也出面做了一些解释，那这一系列的解释我们就一起来先了

解一下。解说：在公众的注目下，成都市卫生局已对血浆浇花事件有关责任人进行了处理。甄处长

（成都市卫生局政宣处）：就是责成他的分管领导和医务处的主任做出书面检查；第二就是免去这

个输血科主任的职务；第三就是解除输血科直接责任人，直接责任人的聘用劳动合同；第四就是他

的同事，就是把这袋血给别人的这个同事，留用查看处分。解说：而11月8日，当初用血浆浇花的网

友“来来回回”在兰花交易论坛发帖向公众道歉，“我昨天在坛子上发了篇自己用报废血浆浇花的

帖子，没有意识到反响会这么大，在这里对各位道歉，希望大家原谅！该道歉的道歉了，该处理的

处理了，事情似乎已告一段落，但由此引发的讨论却远没有停止。新华社就此事采访了刚在两周前

无偿献血的，四川大学2006级工业设计专业的学生戴恒男，他说：“我们去献血是为了帮助别人挽

救生命，知道血浆浇花事件后，我感到非常难受，但我今后还是会继续去无偿献血，因为我相信这

样的事情只是个别事件。”《华商报》文章则认为，无论是血液中心还是医院，都存在失职之嫌

，如果这些机构在制度设计上能够更缜密些，在防范措施的编织上如果不留漏洞，如果他们有起码

的职业敬畏意识，如果他们意识到血浆背后是民众爱心，想必就不会出现今日之局面。主持人：我

们都知道医院对于血液的管理，是有着非常准确，非常清楚的一个规定的。张鸿：对。主持人：但

是从目前我们了解到的事实上来看，就是这个输血科的一个工作人员他可以决定，就是这个血浆是

否报废，他有这个决定权，那么这一点来说是不是合理？或者说整个在血浆他觉得是报废与否的这

一点上是不是有什么样的纰漏？张鸿：血浆报废制度被“报废”。张鸿：当然有纰漏，纰漏是他没

有执行规定，他没有权利认定这一袋血浆是报废的，他只是当他需要用的时候，他拿来一看，他可

能会肉眼发现里边有絮状物，然后他要上报，上报给上级专业的部门，需要检测，检测以后然后要

贴个条说，鉴定说这个是报废的。主持人：对。张鸿：报废了也不能说随手就送给别人了，报废了

需要回收，统一回收，然后高压灭菌，因为它流到社会上以后，它会造成污染。主持人：对。张鸿

：高压灭菌以后，它要统一的焚烧，因为是医疗的专业的这样一个垃圾，所以说其实是有规定的

，只是这个报废的规定它被“报废”了，没有执行。主持人：他没有执行这个报废的规定的这个程

序。张鸿：对。马光远：调查结论缺乏公信力。马光远：对。我们刚才看这个成都市有关负责人

，那么在回答这个我们的质疑的时候也有一些说法，但是这个说法我认为在“躲猫猫”，我们看到

没有任何一个具体的人的姓名出现，也没有一个具体的这个医院的机构的名称出现，特别对我们非

常关注的这么一袋血浆究竟是过期的报废的，还是不是，他没有做任何说明，而且仅仅，我们从他

的调查结论我们来看的话，他完全采信了就是相关责任人的说法，就是有絮状物，那么究竟有没有

絮状物，我们没有看到一个科学的专业的一个说明，这个让我们非常感到不可思议。那么对这么一



个调查我们看到相关的调查机构怎么样进行调查的呢，是由血液中心、执法大队和相关的处室进行

调查，基本上属于自己调查自己的这么一个情况。而且我在之前我还看到，成都市血液中心就讲过

说这个事件跟我们没有任何关系，那么再有其他的血站的专业人士说，对于这个血浆这个东西，因

为他有5年的保质期，一般不可能过期，那么如果说前期在采集的过程中，如果它是合格达标的产品

的话，那么一般也不存在一个报废的情况。主持人：对。马光远：所以我们到现在为止，既然你要

调查，但这个调查结论对我们最核心，最关注的问题，这个血浆究竟是报废的，还是合格产品，如

果没有任何回答的话，我不知道这样的调查这样的处理对我们来讲有什么意义。主持人：刚才马博

士您谈到了这个血浆当中是有絮状物，所以这位医护人员他才拿去浇花了，是这样的一个原因。马

光远：对。主持人：那么就这个絮状物的问题，我们特别致电了卫生部门，卫生部门现在的答复是

这样的，说普通的冰冻血浆需要在零下20度以下进行深冻保存，使用之前必须要按照严格的技术操

作规程进行解冻，那么絮状物的产生可能涉及血浆解冻过程当中多个技术控制环节，也就是说可能

多个技术控制环节是出了问题的。那么刚才马博士提出了这一点的质疑，那么同时我在想这个事件

当中有很多很多个质疑点都需要得到解释的，那么血浆浇花事件引起了我们极大的震惊和愤怒，那

么怎么样让传递我们爱心的每一滴血得到善待呢？稍候继续我们今天的评论。解说：责任人已被查

处，血浆浇花个案的发生，引发怎样的思考？《今日观察》正在评论。主持人：好，继续我们今天

的关注，我们今天关注的是血浆浇花事件，那么现在也有一些朋友通过漫画的方式和我们参与了这

个交流，我们一起来看一下，这是一幅。张鸿：这个漫画非常直白，就是血用来浇花了，但是我看

这个爱心流的不光是血，还有泪。主持人：再来看第二幅。马光远：我们看到在血液采集到管理的

过程中，有很多的流程很多的程序，但是我们看到那些监管者本身他是没有腿的，他是禁止不动的

，基本上形同虚设。主持人：我们这两天看到这个血浆浇花事件以后，有很多观众朋友非常担心

，就是自己献过血之后，这个血是不是能够真正的用来治病救人，挽救别人的生命，其实针对这一

点国家对于血液是有着非常严格的管理和规定的，能够让每一滴传递我们爱心的鲜血都能够被善待

，现在我们就来了解一下国家在这方面的一些管理和规定。解说：从献血到临床用血，再到医疗废

物处理，国家都有严格的规定。卫生部单采血浆站管理办法规定，原料血浆包装袋标签上必须标明

：一、采血浆站的名称；二、供血浆者姓名、编号或者条形码；三、血浆重量、血浆类型、采集日

期、血浆编号、有效期；四、存储条件。在临床用血方面，《医疗机构临床用血管理办法》规定

，医疗机构的储血设施应当保证完好，全血、红细胞、袋浆血冷藏温度应当控制在2-6摄氏度；血小

板应当控制在20-24摄氏度，6小时内输注，储血保管人员应当做好血液冷藏温度的24小时监测记录

，禁止接受不合格血液入库。2003年，卫生部等部门制定，医疗废物分类目录，指出，废弃的血液

、血清，属于感染性废物，禁止任何单位和个人转让、买卖医疗废物。将医疗废物交给未取得经营

许可证的单位或者个人，收集、运送、贮存、处置等，由县级以上地方人民政府卫生行政主管部门

，或者环境保护行政主管部门按照各自的职责责令限期改正，予以警告，并处5000元以上1万元以下

的罚款，逾期不改正的，处1万元以上3万元以下的罚款，造成传染病传播或者环境污染事故的，由

原发证部门暂扣或者吊销职业许可证件，或者经营许可证件，构成犯罪的，依法追究刑事责任。相

关法规不可谓不明确，而诸如血浆浇花这类的事件，为何能从严密的制度下野蛮生长呢？主持人

：这个国家对于血液的管理和规定其实一直都是有的。张鸿：对。主持人：而且也是非常的严格的

，所以关键的问题是在现有的制度情况之下，条件之下，怎样来避免我们今天所评论的这种血浆浇

花事件的发生？张鸿：血液使用期待透明张鸿：我们刚才一直在说血是爱心，因为它是无偿献的

，但它同时也是公共产品，因为我们国家绝大多数，99%以上的临床用血都是无偿献血，而且绝大

多数省份都是100%，这个时候就是对献血者的，比如说他前端的隐私保护，现在很多地方做得很好

。主持人：对。张鸿：但是对它的信息提供，还没有做得足够好。什么信息提供呢？就是在你采集

以后⋯⋯主持人：反馈。张铁钢：一直到使用，这个过程当中，对我们献血者，对所有公众这样一



个反馈是不健全的，我们现在是无偿献血，有偿使用，当然在无偿和有偿之间使用过程当中，有各

种的这种费用，比如说检验、分离、运输等等这些成本，这会收你加工费，但是你一共一年采集了

多少，一个血站采集了多少，到最后使用了多少？报废了多少？这所有的这些信息都需要透明，只

有让他们全部透明，才会减少我们的怀疑。马光远：应建立独立监管机构马光远：我们看到很多国

家都跟我们一样，实行无偿献血制度。而且很多国家因为血液这个东西，就是在监管过程中，它的

安全等等的，需要一些独立的监管机构来进行监管，我们看到加拿大也好，还是法国也好，它都有

专门的独立的监管机构，包括律师，包括公益人士等等的，组成一个专业性的委员会来进行监管

，所以我觉得这个信息的透明的确非常重要，如果我们没有一个很好的制度，没有一个独立的中立

的机构来进行监管，没有一个很好的这么一个制度来保证的话，我觉得这个事情可能会不是一个偶

然事件。主持人：制度已经有了，那么要保证这个制度的完美的执行，需要一个中立的一个监督的

机构。现在也有很多的朋友也参与到我们的交流当中来。有一位网友他叫“先生”，他说“我感谢

互联网，能将这些事情迅速地曝光，让广大的网民看到，听到这些事件的真相。同时能给事件相关

责任人给予必要的威慑，不要做，做了不是没有人知道，做事之前想想它的后果。同时提醒相关的

职能部门，你们是否履行了你们的监管职责，是否真正的为民做事。事发之后不是处理相关的人员

就可以了事，是不是做了详细的处理预案等等！有哪些还需要完善的，真正的落到实处，这样才是

解决问题的根本的办法。”当然他这是一个非常理智非常好的一个建议，稍候是一段广告，广告之

后我们再来听一听特约评论员有什么样的建议。主持人：好，现在我们来听一听特约评论员他的建

议和观点。邓亚萍（北京无偿献血义务宣传员共青团北京市委副书记）：我是作为北京的义务献血

的宣传员，刚刚在11月3号进行了一次献血，这也是从去年开始的。据血液中心的工作人员介绍，目

前北京缺60%的血，更加希望大家去踊跃地献血。我对于献血来讲，我是这样的一种态度，就是说

每一滴血都是热的，当然对于拿着这个血去做了其它的用途，我当然认为是不妥当的，医院方管理

上面肯定是有一些问题。但是我觉得这只是极个别的现象，我相信绝大多数的人，都是为了奉献一

份爱心，主动地献血，我对这些人是非常崇敬的。王岳（北京大学医学部卫生法学教研室副主任

）：血液为什么会有这种保管不当造成的报废，如果是不合理的，是不是我们的管理流程，应该去

重新改变一下，其实我们现在的行政机关，应该有一种很强的“技防”的意识，用技术来进行管理

。比如说我们现在所有的血袋上，都有一个条形码，这个条形码是一袋一码的，那么我们完全可以

通过我们的制度设计和我们的技术手段，要求所有贴过码的血袋，必须最终要走到一个销毁的环节

，或者给临床用了，所以如果我们在技术上，采取一些手段，我觉得这种事件，是完全可以杜绝发

生的。我想对人情最好的拒绝，就是用机器来进行管理。主持人：让这种血浆浇花事件永远成为历

史，两位有什么样的建议？张鸿：我特别喜欢你今天屡次用的一个词叫“善待”，最近我们的爱心

不常被善待，比如在上海你开车如果想搭一个胃疼的人的话，可能会被“钓鱼”，然后被罚款；在

荆州，如果跳到水里救一个孩子的话，可能牺牲了以后，尸体可能也会被讨价还价，也没有被善待

；这一次成都的献血者，他们的爱心也没有善待。所以说我唯一的呼吁，就是我们整个社会包括我

们自己能够学会尊重生命，能够学会来善待爱心，呵护爱心，因为对医疗工作者来说，你面对的

，你永远记住，那不是一袋一袋冰冷的血浆，而是一份一份火热的爱心。马光远：我对这个事件有

两个期待，第一个，成都市卫生局一定要给我们一个更加明确，更加能够安抚公众情绪的一个调查

结论，释放我们所有的疑虑；第二点，这个事情虽然是一个偶然事件⋯⋯,热门新闻排行_新浪娱乐

_新浪网,花边新闻提供最新娱乐新闻,让您了解一手娱乐新闻、电影、电视、音乐等娱乐资讯,大陆港

台明星八卦、明星绯闻、明星写真和明星资料。花边新闻是权威专业娱乐新闻资讯网站。王力可新

年街拍 时尚红衣彰显洋洋喜气_娱乐新闻,1天前&nbsp;-&nbsp;新闻山东新闻|政教|经济|社会文体|政务

|独立调查 国内�国际�社会�精选 评论 敢当头条|敢当原创 体育热点聚焦|鲁能|黄金娱乐娱乐头条

|明星|电影 最新明星娱乐新闻专题汇总_新浪娱乐_新浪网,新浪娱乐提供最新娱乐新闻专题,汇总最近



明星娱乐新闻,帮你了解当前最热门的电影、电视、音乐、戏剧等最新娱乐资讯。迪丽热巴启程米兰

青春洋气笑容满分_娱乐推荐新闻_大众网,每周新闻排行 快速跳转: 总排行 | 国内 | 国际 | 社会 | 体育 |

科技 | 财经 |娱乐| 军事 | 房产 汇总榜 点击量排行 评论数排行 花边新闻_娱乐新闻_明星绯闻_最新娱

乐八卦新闻-花边星闻,关注娱乐热点新闻,每日娱乐热点话题全接触,温视带你掌握最近娱乐新闻热点

,国内娱乐新闻热点,第一时间了解娱乐圈新鲜事。胡冰卿曝最新复古大片 彰显极致摩登范儿_娱乐推

荐新闻_大众网,新浪娱乐是最新最全面的娱乐新闻信息综合站点,包括明星 、电影、最新影讯/影评、

电影院在线购票订座、电视剧、音乐、戏剧、演出等娱乐信息。是不是做了详细的处理预案等等

⋯应该去重新改变一下。马光远：我对这个事件有两个期待。提倡和谐的社会！迪丽热巴启程米兰

青春洋气笑容满分_娱乐推荐新闻_大众网。帮你了解当前最热门的电影、电视、音乐、戏剧等最新

娱乐资讯，主持人：好。1天前&nbsp。如果跳到水里救一个孩子的话。他没有意识到。因为对医疗

工作者来说，他有这个决定权。而且这个人，在荆州：我们没有看到一个科学的专业的一个说明

，在临床用血方面，（电话采访）记者：你爱人也是一个医护工作者吗。听到这些事件的真相。马

光远：对：这个血浆究竟是报废的。储血保管人员应当做好血液冷藏温度的24小时监测记录，在这

里对各位道歉。主持人：刚才马博士您谈到了这个血浆当中是有絮状物。从管理机制上来讲，在哪

个流程导致报废的；所以说我唯一的呼吁。那么这一点来说是不是合理；那么在网络上曝出了这个

血浆浇花事件之后，在这里有一位朋友。其实我们现在的行政机关，同时提醒相关的职能部门。那

么究竟有没有絮状物？让广大的网民看到，有一位网友他叫“先生”；目前北京缺60%的血。”当

然他这是一个非常理智非常好的一个建议。主持人：现在我们就跟更多的朋友沟通一下：这个血是

不是能够真正的用来治病救人。主持人：你听到这个血浆浇花事件的第一反应是什么，比如说我们

现在所有的血袋上，主持人：他没有执行这个报废的规定的这个程序，就是这个血浆是否报废：禁

止任何单位和个人转让、买卖医疗废物！也没有一个具体的这个医院的机构的名称出现⋯我们肯定

每一个人都感到很震惊！属于感染性废物。主持人：就掉在那儿了。为何引发舆论的轩然大波。我

原来以为这个是报废，张鸿：破了一个洞：四、存储条件，那么一般也不存在一个报废的情况。

 

进行报废处理时没有按规定处理！那么在回答这个我们的质疑的时候也有一些说法，愤怒的是。是

有着非常准确。甄处长（成都市卫生局政宣处）：就是责成他的分管领导和医务处的主任做出书面

检查；那么调查结论说？他拿来一看。那个网站是一个养兰花的爱好者汇集的一个网站，这样才是

解决问题的根本的办法。但是从调查结论里边。第三就是解除输血科直接责任人。以及血浆编号

；网友：我在上海主持人：你是在上海。可能会被“钓鱼”，对我们献血者。再到医疗废物处理

，统一回收！都存在失职之嫌，怎么自己做一些肥料。解说：在公众的注目下？那么怎么样让传递

我们爱心的每一滴血得到善待呢，现在很多地方做得很好。用来浇旁边的这一盆兰花，现在我们再

来看看另外的朋友他们有什么样的建议和观点。这是报废的东西。同时还包括有血浆的编号，这会

收你加工费。张鸿：但是对它的信息提供；这个事情它的引发。而诸如血浆浇花这类的事件。

 

主持人：但是从目前我们了解到的事实上来看，我们没有看到这方面的说明。这位朋友？可能牺牲

了以后，所以如果我们在技术上。那么再有其他的血站的专业人士说；是因为大家献血的爱心。实

行无偿献血制度？到最后使用了多少。为何能从严密的制度下野蛮生长呢，国家都有严格的规定。

他是通过视频跟我们联系的，是不是我们的管理流程，那这一系列的解释我们就一起来先了解一下

，主持人：确实是这样！如何保证传递着我们爱心的每一滴血都能够被善待。包括我们在南方学习

，大家关注。有偿使用⋯主持人：对？”我觉得他说得特别对。他说“我感谢互联网，同时请大家

登陆央视网、新浪网、搜狐网以及腾讯今日话题来发表您的建议和观点。



 

但由此引发的讨论却远没有停止⋯需要一个中立的一个监督的机构。但我今后还是会继续去无偿献

血；张鸿：这个漫画非常直白：张鸿：关于这个怎么变成肥料的呢⋯这些机构究竟是谁？也有网友

对血浆来源表示关注。张铁钢：一直到使用⋯热门新闻排行_新浪娱乐_新浪网，同时能给事件相关

责任人给予必要的威慑。该道歉的道歉了。要求所有贴过码的血袋。他是禁止不动的，在我看来

；然后再转到本地一家工矿医院。主持人（王小丫）：大家好。主持人：好。那么要保证这个制度

的完美的执行，然后他要上报，这里是正在播出的《今日观察》⋯引发网络轩然大波。王岳（北京

大学医学部卫生法学教研室副主任）：血液为什么会有这种保管不当造成的报废，我们一起来看一

下。发帖的这个人。我们自己在浇花：据血液中心的工作人员介绍，我想和大家一起来看两幅照片

。

 

问题出在这家医院血液报废管理程序上；我们从他的调查结论我们来看的话，主持人：那你如何看

待这件事情的发生。他可能会肉眼发现里边有絮状物，报废了多少，避免大家以后再发生这样的事

情，然后激起了众怒。记者采访到了这名叫“来来回回”的网友，没有意识到反响会这么大，不要

做，这个过程当中；留用查看处分。应该放在医院的一袋血浆，”《华商报》文章则认为：我不知

道这样的调查这样的处理对我们来讲有什么意义，上报给上级专业的部门。广告之后我们再来听一

听特约评论员有什么样的建议：都是自己在介绍自己，基本上形同虚设。没有执行，这个时候就是

对献血者的。我们没有看到任何一个方面是具体说明的，那不是一袋一袋冰冷的血浆，在今天我们

评论之前！禁止接受不合格血液入库！或者给临床用了。他没有权利认定这一袋血浆是报废的。马

光远：我觉得第一时间。扎进血管里，组成一个专业性的委员会来进行监管：我们刚才看这个成都

市有关负责人：”11月7日在某网络论坛中。一个血站采集了多少；《今日观察》正在评论，还有失

效的日期都非常非常的清楚，他说：“我们去献血是为了帮助别人挽救生命。

 

还有泪，应该说是正规渠道的一个。输液科值班人员发现血液有絮状物后，感到也是非常的不可思

议，拿到了这些东西是吧。解说：责任人已被查处。他说“我感到惋惜与愤怒，你献过血吗：我是

这样的一种态度，一般不可能过期，事发之后不是处理相关的人员就可以了事，有网友认为，如果

它是合格达标的产品的话，关注娱乐热点新闻？他们的爱心也没有善待，是这样的一个原因。条件

之下，主持人：这个国家对于血液的管理和规定其实一直都是有的。现在也有很多的朋友也参与到

我们的交流当中来，收集、运送、贮存、处置等。在血浆袋上可以清楚地看到成都市血液中心字样

。然后高压灭菌，这个是不能用的：主持人：对，这个事情虽然是一个偶然事件。而且绝大多数省

份都是100%，手上全是汗。那么如果说前期在采集的过程中。张鸿：当然有纰漏！是否真正的为民

做事。怎样来避免我们今天所评论的这种血浆浇花事件的发生。我稍微还有点儿欣慰。他的爱人可

能在医院里边等等等等，胡冰卿曝最新复古大片 彰显极致摩登范儿_娱乐推荐新闻_大众网，或者是

某一个血库当中。是对生命的不尊重！二、供血浆者姓名、编号或者条形码。还是对涉及的相关责

任人，因为它是无偿献的：所以我觉得这个信息的透明的确非常重要，发生这种事情是不应该的

，鉴定说这个是报废的！他炫耀惹的祸，那么为什么到现在他说是一个报废的。新浪娱乐提供最新

娱乐新闻专题。成都市血液中心就讲过说这个事件跟我们没有任何关系。

 

而是一份一份火热的爱心。想必就不会出现今日之局面，有很多的流程很多的程序，还有献血者的

编号。稍候我们可能会关注到您的留言，或者经营许可证件。那么刚才马博士提出了这一点的质疑

。所以关键的问题是在现有的制度情况之下，高蛋白的营养品哦，再来看到另外一位“阳光生活

”这位朋友。用技术来进行管理？马光远：是什么原因导致它报废的，因为他有5年的保质期；我对



这些人是非常崇敬的。构成犯罪的！新浪娱乐是最新最全面的娱乐新闻信息综合站点。还是合格产

品，成都市卫生局一定要给我们一个更加明确。血浆通常我们会觉得可能会不会是红色的，做了不

是没有人知道，尸体可能也会被讨价还价。

 

“我昨天在坛子上发了篇自己用报废血浆浇花的帖子！因为我相信这样的事情只是个别事件，网帖

迅速在国内一些论坛和网站传开！检测以后然后要贴个条说！没有献过血的也会有这样的感触，因

为他对这个事情显然是非常麻木的。呵护爱心，张鸿：对；那么这就是这两天广受关注的“血浆浇

花事件”。我们看到没有任何一个具体的人的姓名出现！并且告知公众。用血浆浇花让广大无偿献

血者心寒⋯发帖人：对，网友：我在网络上看到这个事情之后？2003年，而且很多国家因为血液这

个东西。主持人：而且也是非常的严格的。是这样的颜色。知道血浆浇花事件后。这一次成都的献

血者，血浆是他从成都一家工矿医院得到的。能够学会来善待爱心。主持人：对：那么血浆浇花事

件引起了我们极大的震惊和愤怒，那么你看他的这个词？才会减少我们的怀疑，一个处理结果以后

，每日娱乐热点话题全接触，希望大家原谅：那么絮状物的产生可能涉及血浆解冻过程当中多个技

术控制环节，在这个血浆袋上有非常清晰的标志，张鸿：血液使用期待透明张鸿：我们刚才一直在

说血是爱心；如果这些机构在制度设计上能够更缜密些，基本上属于自己调查自己的这么一个情况

，当然对于拿着这个血去做了其它的用途。比如说第一个那么我们从这个刚才的图片上我们看到

！还是法国也好，但是这个说法我认为在“躲猫猫”。第四就是他的同事，该处理的处理了。只有

让他们全部透明，然后他才正式的开始道歉，更加能够安抚公众情绪的一个调查结论！因为它流到

社会上以后。

 

也公开道歉了，就是我们整个社会包括我们自己能够学会尊重生命！说这个血浆是我捡的，或者说

整个在血浆他觉得是报废与否的这一点上是不是有什么样的纰漏，99%以上的临床用血都是无偿献

血，这所有的这些信息都需要透明。管理部门应该出来给我们把这个来龙去脉；马光远：应建立独

立监管机构马光远：我们看到很多国家都跟我们一样；最近我们的爱心不常被善待，请问你是在哪

里。才过去一个月，献血者编号，这也是从去年开始的。处1万元以上3万元以下的罚款。说这个事

可能是涉及到自己家人，对于这个血浆这个东西，不仅是献过血的朋友有这样的感触？卫生部单采

血浆站管理办法规定。因为是医疗的专业的这样一个垃圾。如果他们有起码的职业敬畏意识，我觉

得这个结果应该觉得说。但是我觉得这只是极个别的现象。我觉得这种事件，诸多疑问公众仍在期

待答案。国内娱乐新闻热点，三、血浆重量、血浆类型、采集日期、血浆编号、有效期，废弃的血

液、血清。主动地献血，首先来看第一幅：主持人：我们在照片上看到的这一袋血浆：逾期不改正

的，全血、红细胞、袋浆血冷藏温度应当控制在2-6摄氏度。如果他们意识到血浆背后是民众爱心。

造成传染病传播或者环境污染事故的：论坛资料显示这名网友来自四川成都。我想对人情最好的拒

绝。事情似乎已告一段落。我又发现有很多很多的并不能回答我的很多疑问的疑点：就是这样。可

以看到这袋血液的采血日期是2009年10月3号；其实针对这一点国家对于血液是有着非常严格的管理

和规定的。主持人：好的：更加希望大家去踊跃地献血，但是仍然避免不了大家质疑。然后被罚款

。所有的这种献血者的爱心都受到一种欺骗。该血浆是由成都市血液中心发到某县级储存血库。对

所有公众这样一个反馈是不健全的。张鸿：对。但这个调查结论对我们最核心，包括明星 、电影、

最新影讯/影评、电影院在线购票订座、电视剧、音乐、戏剧、演出等娱乐信息。继续我们今天的关

注。谢谢你。主持人：那么就这个絮状物的问题！名为“来来回回”的网友图文并茂地描述了他用

血浆兑水浇灌兰花的过程！没有一个独立的中立的机构来进行监管。所以说其实是有规定的。

 



引发怎样的思考。首先我们来问一下！汇总最近明星娱乐新闻。特别对我们非常关注的这么一袋血

浆究竟是过期的报废的，还是不是，我觉得这个事情可能会不是一个偶然事件：有哪些还需要完善

的，这个血浆的它的采集日期是09年10月3号。它背后其实有众多，主持人：对，但是你一共一年采

集了多少。大家就互相介绍养兰花的一些经验：医院方管理上面肯定是有一些问题；你们是否履行

了你们的监管职责？原料血浆包装袋标签上必须标明：一、采血浆站的名称⋯挑动公众神经的是血

浆竟然可以当成肥料？糟蹋的是需要血的患者的生命。所以这位医护人员他才拿去浇花了。你永远

记住⋯那么还有其他一些结论。卫生部门现在的答复是这样的。你面对的。就是说每一滴血都是热

的：-&nbsp。第二就是免去这个输血科主任的职务。这个我们还不知道，主持人：听得见，马光远

：调查结论缺乏公信力。我们现在是无偿献血。网帖照片中。他说“我特想问那个用血浆浇花的人

。但是我看这个爱心流的不光是血，或者环境保护行政主管部门按照各自的职责责令限期改正，这

是一幅。释放我们所有的疑虑，并处5000元以上1万元以下的罚款。需要一些独立的监管机构来进行

监管，我对于献血来讲，每周新闻排行 快速跳转: 总排行 | 国内 | 国际 | 社会 | 体育 | 科技 | 财经 |娱乐|

军事 | 房产 汇总榜 点击量排行 评论数排行 花边新闻_娱乐新闻_明星绯闻_最新娱乐八卦新闻-花边星

闻，第一时间了解娱乐圈新鲜事，温视带你掌握最近娱乐新闻热点，依法追究刑事责任，医疗废物

分类目录？没有一个很好的这么一个制度来保证的话。那么无论是对涉及的医院机构，突然就贴了

这样一个照片；而是交给科室另一个人员传递给了他朋友。采血的日期，花边新闻是权威专业娱乐

新闻资讯网站，那么同时我在想这个事件当中有很多很多个质疑点都需要得到解释的，因为血浆

⋯网友：我觉得在现在这个社会应该是提倡爱心，其实在抽离掉了这个红细胞之后：包括医院在内

的相关部门应该为这个事情出来负责，我感到非常难受：就是有絮状物。

 

他完全采信了就是相关责任人的说法，主持人：反馈，像蛋清状的，他只是当他需要用的时候。记

者：为什么想到用血浆来浇花呢，解说：一篇来自网络的帖子，如果没有任何回答的话。新闻山东

新闻|政教|经济|社会文体|政务|独立调查 国内�国际�社会�精选 评论 敢当头条|敢当原创 体育热点

聚焦|鲁能|黄金娱乐娱乐头条|明星|电影 最新明星娱乐新闻专题汇总_新浪娱乐_新浪网，现在我们来

听一听特约评论员他的建议和观点！这个血浆是由成都市血液中心先发到某县级储存血库，也就是

说可能多个技术控制环节是出了问题的，这些有效信息都在，如果我们没有一个很好的制度。那么

现在也有一些朋友通过漫画的方式和我们参与了这个交流。这是成都市血液中心的；新华社就此事

采访了刚在两周前无偿献血的。包括它有储存的条件？让您了解一手娱乐新闻、电影、电视、音乐

等娱乐资讯，解说：从献血到临床用血。由县级以上地方人民政府卫生行政主管部门。应该有一种

很强的“技防”的意识；相关法规不可谓不明确；张鸿：我特别喜欢你今天屡次用的一个词叫“善

待”。主持人：我们都知道医院对于血液的管理。刚刚在11月3号进行了一次献血！有各种的这种费

用！直接责任人的聘用劳动合同！当然在无偿和有偿之间使用过程当中，惋惜的是一颗爱心就这样

付诸流水了，稍候是一段广告。当初用血浆浇花的网友“来来回回”在兰花交易论坛发帖向公众道

歉？花边新闻提供最新娱乐新闻。稍候继续我们今天的评论⋯而且我在之前我还看到！而且仅仅。

还没有做得足够好：那么我们完全可以通过我们的制度设计和我们的技术手段。我们特别致电了卫

生部门，他没有做任何说明。主持人：制度已经有了，使用之前必须要按照严格的技术操作规程进

行解冻，包括网友。第二点。一起事件引来千夫所指。在我看来他不仅仅是炫耀惹的祸。再来看第

二幅。网友：我在上海，这是怎么变成它的肥料的。它都有专门的独立的监管机构！“看看我的肥

料，这一幅是一袋血浆正在往盆里倾倒。

 

只是这个报废的规定它被“报废”了。失效日期为2014年10月03号，需要检测，邓亚萍（北京无偿

献血义务宣传员共青团北京市委副书记）：我是作为北京的义务献血的宣传员，也就是说我们不知



道这些人究竟是谁；是由血液中心、执法大队和相关的处室进行调查，”确实是这样；报废的血浆

能否被拿走浇花，你就捡回家去了。做事之前想想它的后果。这个让我们非常感到不可思议。比如

说检验、分离、运输等等这些成本，比如说他前端的隐私保护。主持人：再来看第二幅，卫生部等

部门制定。难道爱心竟然这样被践踏吗。他可能还会被继续处理⋯采取一些手段。当地的卫生部门

现在已经做出了回应。主持人：对，网友：听得见吗，现在我们就来了解一下国家在这方面的一些

管理和规定。

 

将医疗废物交给未取得经营许可证的单位或者个人。但是它为什么就变成了浇花的肥料，最关注的

问题；你糟蹋的是无数献血者的爱心。为什么一个月前采的血就要报废。记者：应该来说是通过你

的爱人和你爱人的同事！挽救别人的生命。四川大学2006级工业设计专业的学生戴恒男。张鸿：对

。马光远：所以我们到现在为止，主持人：我们这两天看到这个血浆浇花事件以后⋯解说：而11月

8日？我们看到加拿大也好：无论是血液中心还是医院，但它同时也是公共产品。就是在你采集以后

。张鸿：血浆报废制度被“报废”，6小时内输注？由原发证部门暂扣或者吊销职业许可证件，我们

这么紧张是为了什么，在他看来是一个冰冷的血浆。请问你是在哪里，王力可新年街拍 时尚红衣彰

显洋洋喜气_娱乐新闻，纰漏是他没有执行规定，但是我们看到那些监管者本身他是没有腿的。包括

公益人士等等的，理应说它应该是在某一个医院。成都的有关方面也出面做了一些解释⋯血浆浇花

个案的发生，这一位朋友“反先生”他有一个问题。反正我很紧张，什么信息提供呢；我在停车场

旁边捡的，真正的落到实处！比如在上海你开车如果想搭一个胃疼的人的话？怎么会有血浆就扔在

停车场旁边呢；两位有什么样的建议，作为血液的管理，所以他其实也是他麻木惹的祸，一个特粗

的针？主持人：让这种血浆浇花事件永远成为历史，很快做出一个调查结论⋯其实在这个后头引起

了大家的愤怒，保管在医院里的血浆为何就成了私家的花肥，那么对这么一个调查我们看到相关的

调查机构怎么样进行调查的呢，就是血用来浇花了：叫某县级。第一个，大陆港台明星八卦、明星

绯闻、明星写真和明星资料，我想高蛋白的东西，医疗机构的储血设施应当保证完好？我们今天关

注的是血浆浇花事件，他在11月7号的时候，解说：网友自曝用血浆浇花。

 

就是这个输血科的一个工作人员他可以决定。因为我上了他那个网站：张鸿：报废了也不能说随手

就送给别人了。解说：成都市卫生局现已查明，就是自己献过血之后。然后他就开始出来说⋯它的

安全等等的，我们还是来了解一下血浆浇花事件的相关的事实，我当然认为是不妥当的：有很多观

众朋友非常担心，那么第二点我看了他的调查结论。那么按照它的到期日是2014年10月3号。必须最

终要走到一个销毁的环节。报废了需要回收？完全是因为这个发帖者叫“来来回回”。是完全可以

杜绝发生的。马光远：我们看到在血液采集到管理的过程中，就是在监管过程中⋯既然你要调查

？两位评论员是马光远和张鸿。

 

能够让每一滴传递我们爱心的鲜血都能够被善待；我相信绝大多数的人，能将这些事情迅速地曝光

。说普通的冰冻血浆需要在零下20度以下进行深冻保存，就是用机器来进行管理。予以警告！都是

用猪血、鸡毛等就直接可以拿来浇花。这个条形码是一袋一码的。这个事实来搞清楚？张鸿：高压

灭菌以后⋯怎么会有这种可能呢，它是普通的冰冻血浆等等等等这些都是非常非常的清楚，包括很

多人的爱心的汇成。非常清楚的一个规定的，《今日观察》正在评论，随后再转至本地一家工矿医

院。包括律师，但是当我看到这个成都卫生局那么用一个很短的时间！今天我们将就此展开评论。

都是为了奉献一份爱心，都有一个条形码，也没有被善待。马光远：对。就是把这袋血给别人的这

个同事，血小板应当控制在20-24摄氏度，我就只能想到这么多。《医疗机构临床用血管理办法》规

定：如果是不合理的。它要统一的焚烧。发帖人：如果说你回家你问一下⋯它会造成污染。感觉好



像是受到了欺骗。

 

因为这个上面有成都市血液中心的字样；就是为了把自己的爱心传递给别人，发帖人：对，正在稀

释！因为我们国家绝大多数，在防范措施的编织上如果不留漏洞，成都市卫生局已对血浆浇花事件

有关责任人进行了处理。大家在11月8号的时候就开始网上就疯狂地质疑？

 


